



◆ UNE DÉLÉGATION ORLÉANAISE REÇUE PAR LE MINISTRE DE LA SANTÉ

Une délégation d'Orléans et de la région Centre Val-de-Loire, composée de Serge Grouard, maire d'Orléans et président d'Orléans métropole, François Bonneau, président de la région Centre Val-de-Loire, Stéphanie Rist, députée du Loiret, Olivier Boyer, directeur général de l'hôpital, le professeur Régis Hankart, président de la CME de l'hôpital, Florent Montillot, premier Maire-Adjoint d'Orléans, Anne Besnier, vice-présidente en charge de l'enseignement supérieur à la région, et Eric Blond, président de l'université d'Orléans, a été reçue ce lundi 13 janvier 2025 par le ministre de la santé, Yannick Neuder.

La réunion a permis de faire un point précis de tous les sujets liés à la montée en puissance du CHU et de la faculté de santé de l'université d'Orléans.

Parmi les thématiques discutées, il y a eu notamment la validation du deuxième cycle (4ème, 5ème et 6ème année) de la faculté de médecine, la création de l'UFR santé à l'université d'Orléans au plus tard en 2027, et sans doute dès 2026, la montée en puissance du CHU, intégrant son renforcement en PUPH et les moyens financiers afférents.

Le ministre a rappelé le ferme soutien de l'État dans la dynamique engagée qui va aider à mieux répondre aux besoins en santé de l'ensemble des habitants de la région. Il a validé la nécessité de multiplier et diversifier les terrains de stage pour les étudiants.

Il a enfin formulé le souhait que des étudiants formés dans les facultés de médecine européennes puissent être accueillis, ce qui a été approuvé par le président de la région et le président de la métropole.